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          В данной работе проведено исследование возможности использования цианиновых красителей цианин3 и цианин5, присоединенных ковалентно к короткой одноцепочной ДНК, в качестве флуоресцентных термозондов, основанных на Ферстеровском переносе энергии. Была исследована зависимость спектров флуоресценции зондов Су3-ТТАТТАТТ, Су5-ТТАТТАТТ, Су3-ТТАТТАТТ-Су5 от рН и температуры. Были рассчитаны чувствительность температурных зондов, а также оценена погрешность измерения ими температуры. Установлено, что все перечисленные зонды могут быть использованы в качестве нанотермометров. Для обработки данных, полученных в результате экспериментов, была использована прикладная программа Origin2015.
        

        
          In this work, we investigated the possibility of using the cyanine dyes cyanine3 and cyanine5 attached covalently to short single-stranded DNA as fluorescent thermoprobes based on the Ferster energy transfer. The dependence of the fluorescence spectra of the probes Cy3-TTATTATT, Cy5-TTATTATT, and Cy3-TTATTATT-Cy5 on pH and temperature was investigated. The sensitivity of the temperature probes was calculated, and the error of their temperature measurement was estimated. It was found that all the above probes can be used as nanothermometers. The Origin2015 application program was used to process the data obtained from the experiments.
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